

AC WALS

Am Weg zur Spitze

Bereits die zweite Medaille: Amer Hrustanovic vom AC Wals war vergangenes Wochenende beim B-Weltcup mit 15 Nationen in Murska-Sobota in Slowenien bereits zum zweiten Mal international erfolgreich. Er belegte in der Gewichtsklasse bis 84 kg den dritten Platz. Nach zwei Auftaktsiegen verlor Hrustanovic gegen den starken Ukrainer Medewew nach Punkten und besiegte im Kampf um Bronze den regierenden Europameister Peter Bacsı (74 kg) aus Ungarn in drei Runden.

Begeistert zeigte sich der österreichische Sportdirektor Heinz Ostermann von der Entwicklung des AC-Kämpfers – vor allem hinsichtlich der Europameisterschaft in Litauen. Die anderen österreichischen Teilnehmer Marc Bock, Thomas Hochrathner und Benedikt Ernst konnten leider keine Siege einfahren.

Walser Nachwuchs in bestechender Form

Dafür zeigten sich die Walser Nachwuchsringer beim internationalen Kadettenturnier in Budapest in Topverfassung – und holten sensationell drei Medaillen. Marco Punzo war in



Amer Hrustanovic vom AC Wals war beim B-Weltcup in Murska-Sobota erfolgreich – und holte den dritten Rang. Bild: privat

der Klasse bis 76 kg nicht zu schlagen – erster Platz. Bundesligakämpfer Georg Marchl belegte in der Klasse bis 58 kg den zweiten Platz. Den zweiten Platz belegte Maxi Außerleitner in der Klasse bis 42 kg. Nationaltrainer Wolfgang Muttenthaler resümierte: „Ich bin ausgesprochen stolz auf meine Schützlinge, die mit dieser Leistungen auf den Zug in Richtung Kadetten-Europameisterschaft in Srejanin aufgesprungen sind.“